

*Welche Schwelle du auch immer betrittst,
es möge jemand da sein,
der dich willkommen heisst.*

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von unserem lieben

Eduard Wyssmann

25. Mai 1946 bis 4. Februar 2015

Er durfte nach kurzer, schwerer Krankheit friedlich zu Hause einschlafen.

Eduard, in unseren Herzen bleibst du mit uns verbunden.

Bernstrasse 27A
3122 Kehrsatz

Erich Bichsel
Verwandte und Freunde

Auf Eduards Wunsch haben wir seine Asche im Gemeinschaftsgrab des Friedhofs Nesslerenholz in Wabern beigesetzt.